
  Comune di Padova
                   Settore Servizi Istituzionali

II COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE ECONOMICHE E COMUNICATIVE

Tributi e Polo Catastale, Attività Produttive e Commercio, S.U.A.P. - Sportello Unico Attività Produttive, Eventi, Urp, Rete  
Civica, Comunicazione e Relazioni Esterne, Marketing Territoriale, Programmi e Progetti Comunitari, Politiche per la  

Tutela del Consumatore, Patrimonio e Partecipazioni, Provveditorato

V COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE DEL TERRITORIO, DELL'AMBIENTE E DELLE INFRASTRUTTURE

Urbanistica, Mobilità e Viabilità, Edilizia Privata, Edilizia Comunale e Residenziale, Lavori Pubblici, Infrastrutture e 
Manutenzioni, Arredo Urbano, Verde, Parchi e Agricoltura, Ambiente, Agenda 21, Acque Fluviali, Grande Padova e Città 

Metropolitana, Politiche del Territorio e Sviluppo Urbano Sostenibile, Accessibilità e Vita Indipendente,
Programma Periferie Urbane, Progetto Arcella

Seduta del 18/09/2018  
Verbale n. 19 della II Commissione
Verbale n. 20 della V Commissione

L'anno 2018, il giorno 18 del mese di settembre alle ore 16.45, regolarmente convocata con lettera d'invito 
del Presidente della II Commissione consiliare Nereo Tiso e del Presidente della V Commissione consiliare 
Antonio Foresta e si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala del Consiglio, la Commissione 
consiliare congiunta.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale, la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
TISO Nereo Presidente II P BORILE Simone Capogruppo A
FORESTA Antonio Presidente V P BARZON Anna Componente II+V P
PELLIZZARI Vanda V.Presidente II P BETTELLA Roberto Componente V P
PILLITTERI Simone V.Presidente II P GABELLI Giovanni Componente V A
LUCIANI Alain V.Presidente V P FERRO Stefano Componente II P
SACERDOTI Paolo Roberto V.Presidente V A MARINELLO Roberto Componente V P
BERNO Gianni Capogruppo P RUFFINI Daniela Componente V P
RAMPAZZO Nicola Capogruppo A SANGATI Marco Componente V P
SCARSO Meri Capogruppo A TARZIA Luigi Componente V A
PASQUALETTO Carlo Capogruppo P TURRIN Enrico Componente V P
CAVATTON MATTEO Capogruppo P LONARDI Ubaldo Componente V P
BITONCI Massimo Capogruppo AG MENEGHINI Davide Componente II P
MOSCO Eleonora Capogruppo P MONETA Carlo Roberto Componente V P

Sono presenti Il Presidente di Busitalia Veneto Dr. Andrea Ragona e l'Amministratore Delegato di Busitalia 
Veneto Dr. Franco Ettore Viola.

Sono altresì presenti gli uditori Giovanni Bettin e Giovanni Gomiero.

Segretari presenti: Stefania Grigio e Claudio Belluco.

Segretario verbalizzante: Stefania Grigio.

Alle ore 16.55 il Presidente della II Commissione Nereo Tiso e il Presidente della V Commissione Antonio  
Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiarano aperta la seduta.
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OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

 Situazione attuale e gara d’appalto per l’aggiudicazione del trasporto pubblico di Padova e Provincia;

 Piano industriale fino a settembre 2019;

 Situazione attuale del personale e futuro post assegnazione;

 Varie ed eventuali.

Presidente 
Tiso

Saluta e ringrazia i presenti ed introduce gli argomenti posti all'ordine del giorno.
Lascia la parola all'Amministratore Delegato di Busitalia Veneto Dr. Franco Ettore Viola.

Dr. Viola Afferma che, in riferimento al primo punto all'ordine del giorno, loro in rappresentanza della 
società Busitalia, non sono gli interlocutori adatti a rispondere visto che non si è ancora 
conclusa la gara. Infatti esiste un ente di governo formato dal Comune di Padova e dalla 
Provincia  di  Padova,  che  è  preposto  a  tale  attività  e  che  può  relazionare  in  merito 
Comunica che Busitalia ha presentato la propria proposta in merito alla gara in data 21 
giugno scorso e che è stata ammessa.
Relativamente al personale comunica che in sede di istruttoria della gara è stata inserita la 
clausola di salvaguardia al fine di garantire i posti di lavoro chiunque sia il vincitore della  
stessa.
Alle ore 17,00 entrano i consiglieri Meneghini, Luciani, Mosco e Moneta

Dr. Viola Comunica che, per quanto concerne il piano industriale,normalmente viene pianificato su 
base triennale, ma vista la gara in corso, può relazionare su quello che è attualmente lo 
stato attivato per l'anno 2018:

• campagna abbonamenti ampiamente pubblicizzata
• messa in servizio di nuovi autobus atti a favorire il comfort e che abbiano meno 

possibile  impatto  sull'inquinamento  e  che  sono  acquistati  con  contributi  della 
comunità europea

Lonardi Presenta alla  commissione una mozione contro  l'attuale  riunione in  quanto non ritiene 
corretto convocare solo una delle aziende partecipanti alla gara.
Richiede pertanto lo scioglimento immediato della commissione, ritenendo la convocazione 
stessa un "passo falso".
Alle ore 17,10 entra il consigliere Pasqualetto.

Ruffini Concorda  con  l'Amministratore  Delegato  di  Busitalia  Veneto  sul  fatto  che  non  possa 
relazionare sullo stato della gara, di competenza infatti dell'ente governo e chiede come 
mai  ad  esempio  il  Vice  Sindaco  non  sia  presente.  Tuttavia  afferma  che  Busitalia  è 
comunque l'azienda che attualmente sta gestendo il servizio e quindi può relazionare sullo 
stato attuale della situazione.

Cavatton Concorda con il consigliere Lonardi.
Ritiene che convocare la commissione con una delle aziende partecipanti alla gara sia 
un'ingerenza impropria .  Chiede pertanto ai  Presidenti  di  riconsiderare la prosecuzione 
della  riunione  odierna.  Afferma  che  a  tutela  dei  commissari  stessi  sia  necessario 
abbandonare la seduta.

Berno Afferma che mancano i soggetti interessati e preposti per relazionare sulle caratteristiche 
del bando di gara.
Tuttavia ritiene che la seduta odierna possa essere utilizzata per discutere e parlare della 
situazione e della gestione attuale del servizio 

Foresta Afferma che ritiene opportuno riconvocare la commissione con la presenza anche della 
Provincia di Padova e del Vice Sindaco.

Tiso Comunica ai presenti che si procederà ad una nuova convocazione.
Presidenti 
Tiso  e 
Foresta

Alle  ore  17.15  considerato  che  non  vi  sono  altre  richieste  di  intervento,  ringraziano  i  
partecipanti e chiudono la seduta.

    Il Presidente della V Commissione           Il Presidente della II Commissione
     Antonio Foresta                 Nereo Tiso  

     La segretaria verbalizzante
    Stefania Grigio
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